
Excelentíssimo Senhor  

Presidente da Câmara Municipal de  

PINHAL GRANDE/RS. 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 031/2019 

           Senhor Presidente, 

           Os vereadores firmatários, dispondo das atribuições legais e regimentais vem perante 

Vossa Excelência realizar o presente PEDIDO DE INFORMAÇÃO, que deverá ser dirigido 

ao Prefeito Municipal, com o objetivo de obter as seguintes informações:  

- O Sindicato dos Servidores Municipais de Pinhal Grande está ativo? 

- Quais os servidores municipais que já foram licenciados para ocupar Mandato Classista 

no Sindicato dos Servidores Municipais de Pinhal Grande? 

- Além disso, requer saber se esses funcionários licenciados estavam recebendo do 

Munícipio ou do Sindicato dos Servidores Municipais de Pinhal Grande?  

 

JUSTIFICATIVA 

Os Servidores Municipais licenciados para ocupar Mandato Classista no Sindicato dos 

Servidores Municipais de Pinhal Grande sempre foi alvo de queixa da maioria dos munícipes 

de Pinhal Grande, tendo em vista que o referido Sindicato sequer teve, em toda a sua 

existência, sede própria. 

Então, para finalmente esclarecer a população são necessárias essas informações a fim 

de retirar a dúvida que paira entre os munícipes, os quais querem saber se foi gasto dinheiro 

público e quanto foi gasto com esses  servidores, no período de existência desse  Sindicato, 

que no entender dos próprios funcionários públicos “em nada contribui para a defesa dos 

seus direitos”, suspeitando-se, portanto, que a sua criação tenha sido apenas para que 

funcionários ficassem licenciados, ou seja, afastados do trabalho e recebendo sem trabalhar. 

 

 

Câmara Municipal de Pinhal Grande. Sala de Sessões, 18 de novembro de 2019. 

 

 

 

Nilvo Antonio Lago 

 

 

 

Vereador Fernando Fumagalli Pippi                              Vereadora Vera Lúcia C. Barbieri 

 

 

 

    Vereador Lourenço Scapin                                       Vereador Valmor da Silva Martins 

 


